



Pièces	2 Pièces
Superficie	44 m²
Référence	2956
Prix	340 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Idéalement situé à Antibes au cœur d'un quartier très recherché, calme et arboré, la Villa Gabriel vous charmera par son architecture contemporaine. Cette résidence intimiste propose 10 appartements du deux pièces au 4 pièces répartis sur 3 niveaux et bénéficiant d'agréables terrasses. Des appartements au dernier étage en duplex bénéficieront d'agréables vues dégagées et d'aperçue mer. Les appartements aux prestations soignées ont été conçus pour favoriser la luminosité et le confort de vie au quotidien. Cette nouvelle adresse disposera également de 22 places de parkings situées en sous sol. ...

Ideally located in Antibes in the heart of a highly sought-after, quiet, tree-lined district, Villa Gabriel will charm you with its contemporary architecture. This intimate residence offers 10 flats, from 2-room to 4-room, spread over 3 levels and featuring pleasant terraces. Some of the top-floor duplex flats boast uninterrupted views and sea views. The flats have been carefully designed to maximise light and comfort. This new address will also have 22 basement parking spaces. Spacious, practical cellars will also make life easier for residents. These new flats will meet the requirements of ...

VELVET CONCEPT

3 rue de la République - 06410 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr